



JAVIERLANARI



El CEO de Mercado Libre y sus trabajadores recibieron a Javier Milei en las oficinas en Buenos Aires.

**“Por algo, hace 25 años, elegimos llamarnos Mercado Libre”, dijo Galperin ante Milei.**

**El discurso de Marcos Galperin ante Milei:**

**“Siempre vamos a tomar riesgos (...) porque sabemos que lo mejor está por llegar”**

■ El CEO fundador de Mercado Libre reiteró su firme apoyo a la gestión actual, “en su afán de convertir a Argentina en el país más libre del mundo”.

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

“Señor Presidente, queremos transmitirle nuestro fuerte apoyo en su afán de convertir a Argentina en el país más libre del mundo. Por algo, hace 25 años, elegimos llamarnos Mercado Libre”.

Esa fue la frase con la que el CEO fundador de Mercado Libre, Marcos Galperin, cerró su discurso ante el Presidente de Argentina, Javier Milei, y otras autoridades del Gobierno, a propósito de la visita que hicieron a las oficinas del gigante del e-commerce este

miércoles en Buenos Aires.

El empresario más importante de la nación austral dedicó casi 7 minutos a contar lo que ha sido la historia de su compañía, fundada hace 25 años, y a destacar la importancia de un Gobierno que impulsa las inversiones.

“En Mercado Libre preferimos mirar hacia adelante y vemos inmejorables condiciones para volver a invertir, generar oportunidades, crear empleos, y para volver a crecer de manera sostenible. Hoy reforzamos nuestro compromiso con el desarrollo de

nuestro querido país. Siempre vamos a tomar riesgos, siempre vamos a pensar en el largo plazo, con convicción, porque sabemos que lo mejor está por llegar”, dijo el ejecutivo.

**Una nueva apuesta**

Con ello, le reiteró al mandatario su compromiso por reactivar una actividad que –señaló– había estado paralizada durante, al menos, cinco años.

“Hoy estamos aquí para anunciar que invertiremos US\$ 75 millones en un nuevo centro de almacenamiento en el Mercado Central”, dijo.

Y agregó que la instalación actual, que se inauguró en 2019, fue la primera de este tipo en toda la región. “Tuvieron que pasar cinco

años y más de 20 centros de almacenamiento abiertos en otros países, para que se volvieran a dar las condiciones necesarias para hacer una nueva inversión importante en nuestro país”.

Según Galperin, la construcción va a generar 2.300 nuevos puestos de trabajo a partir de 2025, que se sumarán a los 2.400 colaboradores con los que cuentan hoy.

En total, la firma espera cerrar este ejercicio con 12.000 empleados solo en Argentina, “y con planes de seguir contratando el año que viene”.

**La historia**

Al inicio de su mensaje, Galperin repasó los orígenes de la firma, reconociendo que “el camino fue duro, muy duro”, pero que ha dado frutos.

“Hoy tengo el privilegio y el orgullo de liderar una de las empresas más importantes de América Latina, pero no siempre fue así”, apuntó.

Destacó las cifras que deja la operación: “Hoy en Argentina facilitamos el comercio de 95 mil PYME y en toda la región hay casi 2 millones de familias que encuentran en Mercado Libre su principal fuente de ingresos”.

Y dijo que, de esta forma, salen a diario “a competir contra los mejores de la región y los mejores del mundo”.

Este jueves, Galperin, invitó al creador de Tesla, Elon Musk, a visitar también las oficinas.